

Bomberos adquiere un nuevo carro para Chillán avaluado en \$250 millones



Como un hecho trascendental para la actividad de la institución y las acciones de combate contra el fuego, fue calificada la compra de un moderno carro que beneficia al Segundo Cuerpo de Bomberos de Chillán.

El alcalde Camilo Benavente resaltó que como municipalidad no dudaron en apoyar el proyecto presentado por la entidad bomberil, de tal manera que se invirtieron recursos propios por unos \$128.000.000 para facilitar la adquisición del vehículo de emergencias que tuvo un costo global de unos \$250.000.000.

La autoridad comunal, resaltó que la compra del móvil corresponde a "un trabajo colaborativo con el cuerpo de bomberos; hemos podido adquirir esta máquina que va a cumplir un servicio técnicamente muy importante en nuestra ciudad. Es una de las más modernas de la ciudad con un contenedor de 4.000 litros, pero con mayor capacidad de descarga".

La autoridad agregó que este tipo de inversiones municipales "son muy importantes dados los beneficios que genera en la comunidad frente a contingencias que atiende Bomberos de la que estamos muy orgullosos por su permanente despliegue".

"Así que estamos muy contentos de que el Cuerpo de Bomberos siga especializándose con una máquina que le va a permitir, sin dudas, acudir a los incendios de nuestra ciudad con mucha más fuerza", subrayó el alcalde Camilo Benavente.

El superintendente del Cuerpo de Bomberos de Chillán, Ernesto Quijón, sostuvo que "para nosotros este carro significa un hito importante para nuestra institución atendido que el carro tiene una capacidad 4.000 litros de agua, pero en capacidad de desalojo, es el de mayor capacidad de desalojo del Cuerpo Bombero Chileno lo que nos permite una mejor calidad de respuesta a la emergencia".

"Estábamos esperando con ansias este carro y como Segunda Compañía estamos felices de este gran hito para nuestra institución y agradecemos el aporte entregado por la Municipal de Chillán a través de su alcalde y del Concejo municipal, quienes creyeron en este desafío y aportaron con recursos para que podamos decir que este carro ya está con nosotros", precisó.